



EXIGEN AGUA. Integrantes de Antorcha Campesina hicieron una cadena humana en Eje Central; pidieron al Gobierno solucionar la crisis hídrica que viven cientos de familias **COMXP.8**

Movimiento Antorchista exige el abasto del líquido para Iztapalapa

Con una cadena humana y sin afectar la circulación vehicular, integrantes del Movimiento Antorchista protestaron sobre el Eje Central a la altura del Palacio de Bellas Artes, para exigir al presidente Andrés Manuel López Obrador y al jefe de Gobierno, Martí Batres, crear un plan hídrico que atienda la crisis de agua que viven.

Este miércoles, alrededor de las 10:30 horas, un grupo de 60 antorchistas, se plantó con cubetas vacías en el cruce del Eje Central y Avenida Juárez, para exigir el derecho de acceso al líquido en las colonias más alejadas de la Ciudad de México.

Sobre todo, hay lugares en la alcaldía Iztapalapa que no llegan las pipas con agua y las familias requieren contar con este recurso natural porque no tienen, incluso, ni para beber, expusieron los inconformes durante la protesta.

Al hacer uso de la palabra, Héctor Martínez, quien encabezó la protesta, reprochó al presidente de la República la negación de la existencia del llamado “día cero”, pues argumentó que fue la misma Comisión Nacional del Agua, quien reveló los niveles del Sistema Cutzamala.

“Venimos a exigirle, le venimos a decir al señor presidente; ¡queremos un plan hídrico! No queremos que nos azote esta crisis del agua potable”, expresó.

También, Edgar Reyes, quien es vecino de la alcaldía Iztapalapa, denunció que en la demarcación se está limitando la distribución de agua mediante pipas, por eso exigió a las autoridades dar mantenimiento al Sis-

tema Cutzamala y realizar infraestructura hídrica a fin de mejorar la distribución del vital líquido.

“No es posible que en Iztapalapa nos están escatimando las pipas de agua, a través de diez tambos, eso no ayuda en nada y por el contrario eso es considerado como una falta grave para los habitantes que lo padecen”, resaltó.

En tanto, los manifestantes exigieron que algún funcionario del Gobierno de la Ciudad de México o Federal los reciba para que puedan crear mesas de diálogo con las cuales puedan obtener solución a sus problemas, ya que no es nada grato que tengan que realizar este tipo de acciones para ser atendidos. /ARMANDO YEFERSON



ATENCIÓN. Más de 60 integrantes del movimiento antorchista hicieron una cadena humana con cubetas para pedir que sean abastecidos del líquido.

